

Artikel vom 18.11.2017

Schafkopfrennen der CSU Eichenau

Peter Zeiler gratuliert den glücklichen Siegern



Das nach vielen Jahren wieder etablierte Schafkopfrennen der CSU Eichenau fand am Samstag, den 18. November 2017 in den Räumen des FC Eichenau statt.

Die drei Gewinner (Bild: 1.-3.v.l.) konnten sich gegen 25 Kontrahenten durchsetzen. Der stv. CSU-Ortsvorsitzende Peter Zeiler gratulierte den glücklichen Siegern und übergab Ihnen ihre Geldpreise. Alle anderen Teilnehmer konnten sich aber auch über kleine und große Sachpreise freuen. Ob sich der Letztplatzierte über sein gewonnenes Gurkenglas - das wohl seinen Jahresbedarf an Essiggurken abdecken dürfte - freut, wird wohl ungeklärt bleiben.